

936/AB

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 922/J betreffend Umstellung des Datums bei Computern für das Jahr 2000, welche die Abgeordneten Langthaler, Freundinnen und Freunde am 28.6.1996 an mich richteten und aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigelegt ist, stelle ich fest:

Antwort zu Punkt 1 der Anfrage:

Von der Datumsumstellung sind auch einige Informationstechnologie Anwendungen des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten betroffen.

Antwort zu Punkt 2 der Anfrage:

Ja.

Antwort zu Punkt 3 der Anfrage:

Bei Neuentwicklungen wird schon seit längerer Zeit die vier stellige Jahreszahl verwendet. Bei älteren Anwendungen, die in unterschiedlichem Ausmaß betroffen sind, wurden die Umstellungsarbeiten teilweise schon begonnen.

Antwort zu Punkt 4 der Anfrage:

Der Abschluß der Umstellungsarbeiten ist bis längstens 1998 geplant.

Antwort zu Punkt 5 der Anfrage:

Die Umstellung erfolgt ohne Beeinträchtigungen für den Bürger.

Antwort zu den Punkten 6 und 7 der Anfrage:

Die Umstellung wird aus dem laufenden Budget gedeckt, sodaß keine zusätzlichen Mittel vorgesehen sind.

Antwort zu den Punkten 8 und 9 der Anfrage:

Nein.

Antwort zu den Punkten 10 und 11 der Anfrage:

Da das Problem erkannt wurde, erübrigt sich eine Beantwortung dieser Fragen.